

Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Galang Kesadaran Masyarakat melalui Safari Subuh Berjamaah

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 19, 2024 - 08:40



Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Galang Kesadaran Masyarakat melalui Safari Subuh Berjamaah

Polres Sukabumi Polda Jabar_ Pada pagi yang cerah ini, Polsek Kalibunder kembali menggelar kegiatan rutin mereka, Safari Subuh Berjamaah di Masjid Al Ikhlas kp. Cisereuh, Desa Kalibunder. Pukul 04.45 WIB, anggota piket mako

Polsek Kalibunder dipimpin oleh IPTU Taufick Hadian S.IP memulai kegiatan yang bertujuan mempererat tali silaturahmi dengan masyarakat sekaligus menyampaikan pesan-pesan penting.

Dalam sambutannya, IPTU Taufick Hadian mengingatkan warga sekitar tentang bahaya Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Ia mengajak mereka untuk lebih waspada dan proaktif dalam memberikan informasi jika mengetahui adanya praktik rekrutmen atau penampungan ilegal tenaga kerja.

Tak hanya itu, pesan-pesan moral juga disampaikan dengan tegas. "Kami mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga anak-anak kita dari berbagai kegiatan negatif seperti tawuran dan perang sarung yang dapat merusak generasi bangsa," ujar IPTU Taufick Hadian.

Dalam suasana sholat subuh berjamaah yang khuyuuk, situasi tetap terjaga dengan baik. Setelah sholat, masyarakat diberi kesempatan untuk menyampaikan masukan, kritik, dan saran kepada pihak kepolisian.

Kegiatan ini tidak hanya menjadi sarana untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, tetapi juga sebagai wadah bagi masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam pembangunan lingkungan yang lebih baik.

Dokumentasi acara tersebut juga terlampir sebagai bukti nyata dari kegiatan yang telah dilaksanakan. Dengan demikian, Polsek Kalibunder terus berkomitmen untuk menjadi mitra yang terpercaya bagi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

Dengan penuh rasa hormat, kami menyampaikan terima kasih atas partisipasi aktif masyarakat dalam kegiatan Safari Subuh Berjamaah ini.